



Paris le 27 mai 2016

**FEDERATION SYNDICALE des activités
postales et de télécommunications**
25/27 rue des Envièrges 75020 PARIS
Tél 01 44 62 12 00
Fax 01 44 62 12 34

Monsieur le Président de la Poste,
Siège Social La Poste
9-23 Rue du Colonel Avia
75015 PARIS

Monsieur le Président de La Poste,

Notre fédération syndicale dépose un préavis de grève pour le personnel de La Poste détenteur des grades dits de reclassement (Préposé, Aexda, Aapda, CDTX, Aexsg, Aapsg, CT, CTDiv, IN, Tint, CTint...) d'une durée de 24 heures pour la journée du mercredi 8 juin 2016, soit de 0 à 24 heures.

Pour les services de nuit, celui-ci débutera le mardi 7 juin à 19 heures et se terminera le jeudi 9 juin à 7 heures du matin.

Ce préavis est motivé par les revendications suivantes :

- ouverture d'une négociation nationale afin de réparer le préjudice subi par le personnel pendant 17 ans du fait de l'impossibilité d'exercer le droit à avancement,

Dans ce cadre, la négociation devrait inclure les points suivants :

+ mise en œuvre d'un plan promotionnel par une série de dispositifs à caractère statutaire (concours internes, listes d'aptitude, tableaux d'avancement...),

+ à l'occasion de ce processus promotionnel, création de tableaux de correspondance déroga-taires aux tableaux habituels, tableaux qui permettront de faire bénéficier le personnel concerné d'un bond indiciaire conséquent propre à chaque grade détenu grâce à un gain de plusieurs échelons,

+ augmentation du taux de promotion propre aux reclassés afin de rattraper le retard occasionné par le préjudice subi pendant 17 ans,

+ égalité des échelles indiciaires et des indices terminaux vis-à-vis des échelles de reclassifica-tion,

+ versement d'une compensation financière pour le personnel retraité, calculée sur l'espérance de vie et équivalente d'un point de vue pécuniaire à ce qui sera négocié pour le personnel actif.

Dans le cadre de ce préavis, nous souhaitons être reçus avec les fédérations syndicales CGT, FO et CFTC.

Recevez, monsieur le Président, l'expression de notre parfaite considération.

Pour la fédération SUD-PTT, Jean-Paul DESSAUX